El Presidente del Partido Demócrata Cristiano, senador Patricio Aylwin, entregó la siguiente declaración:

En-relación con los comentarios sobre *//phesto/ra-una-su
una posible reanudación del diálogo entre el Gobierno y la Democracia Cristiana y las declaraciones formuladas al respecto por
el Ministro del Interior, //ph//crep/hecesatio creo necesario precisar lo siguiente:

1- En las conversaciones sostenidas con el Presidente de la República, éste manifestó su disposición a promulgar la reforma constitucional sobre las áreas de la economía y nosotros, junto con representarle su deber de hacerlo, le expresamos nuest tra voluntad de cooperar al despacho de una enmienda aclaratoria para impedir que el procedimiento de reforma prescrito por la go Constitución pueda utilizarse para reducir sus atribuciones o la duración de su mandato.

A raiz de ello, don Carlos Briones ha conversado conmigo, por encargo del Presidente, sobre el posible texto de esa eventual enmienda. Conversamos también sobre el reintegro de los trabajadores del cobre, el conflicto de los transportistas y el problema de la papelera.

2- Cuando el sr. Briones reasumió el Ministerio del Inter rior, me llamó para por teléfono para proponerme "reabrir el diálogo", a lo que le respondí que ello po es imposible mientras SENADO.

el Gobierno no restablezca la normalidad constitucional y legal que ha quebrantado. Le reiteré los planteamientos públicos que la Democracia Cristiana ha formulado sobre las/rectificación necesidad de profundas rectificaciones y le hice presente quexéxemis mexementa algunas de las infracciones legales o incumplimiento como es la reincorporación de los mineros de El Teniente ordenada por él mismo y el cumplimiento de los fallos relativos al Canal 9 de Teolevisión, exempenden

temente al sr. Presidente de la República.

4.- Finalmente, debo dejar constancia que sólo la Directiva Nacional puede sostener conversaciones a nombre de la Democracia Cristiana.